



# The Fruit

**Proclamation #142**

Publié initialement sur [TheFruitFactory.Co](http://TheFruitFactory.Co)

## Le Prince William s'échappera

**Reçu : 09 oct, 2024.**

**Publié : 12 oct, 2025.**

**Par Elvira**

Nous sommes ravis de vous proposer cette publication de la parole prophétique de YHWH, gratuitement. Nous vous encourageons à la partager avec vos amis, votre famille et votre réseau. Nous vous demandons juste de ne pas l'utiliser à des fins commerciales, de ne pas la convertir dans d'autres formats et de ne pas la publier sur d'autres sites pour téléchargement sans notre autorisation. Merci de toujours inclure le lien [thefruitfactory.co](http://thefruitfactory.co) lorsque vous partagez, et d'encourager la lecture et le téléchargement de ces prophéties à partir de ce site.

# PROCLAMATION

**Le 10 oct, 2025.**

Le Père m'a montré une vision de la réaction du roi Charles à la prophétie concernant le Royaume-Uni qui a été proclamée hier. La proclamation lui a été lue à haute voix par l'un de ses subordonnés, alors qu'il était assis dans un fauteuil somptueux, le regard absent.

J'ai entendu quelques rires moqueurs et j'ai vu des sourcils s'élever d'un air suspicieux pendant qu'il écoutait. Puis il a poursuivi sa journée, pensant dans son cœur : « Tout ce que nous avons à faire, c'est trouver un moyen de la faire taire. »

Il a circulé dans ses salles royales en faisant quelques commentaires amers, toujours avec le plus grand mépris pour le Christ, Ses paroles prophétiques et Son messager.

Le regard hautain, les yeux sans âme, la démarche arrogante... Charles était l'image parfaite de ce que YHWH avait dit dans sa proclamation à propos de ces personnes.

Alors que Yah me faisait assister à ces événements, je me suis souvenu d'une autre nuit où j'avais entendu exactement les mêmes mots, quelques semaines auparavant.

Le 22 sep. 2025, YHWH m'a emmené en esprit à une réunion à laquelle participaient des dirigeants influents du monde entier. Je n'entendais que leurs voix, mais je ne voyais pas leurs visages ; c'était presque comme si une cassette audio était diffusée directement dans mon oreille. Le message central de leur conversation était : « Nous devons la faire taire. »

Voici un extrait des notes que j'ai prises en transcrivant cette expérience : « Si, rien qu'avec cette prophétie, ils disent déjà "Nous devons la faire taire", je ne peux qu'imaginer ce qui va suivre. »

Les commentaires de ces hommes ont été faits le soir même de la publication de la Proclamation n° 136 intitulée : « Omniprésent ? Pas tout à fait ! ». Il s'agissait de ma première publication (le 21 sep, 2025) après une pause de trois mois sans nouvelles proclamations ici, à la Fruit Factory du Christ ; non pas parce que Yah ne me donnait pas de nouvelles déclarations, de nouveaux rêves ou de nouvelles révélations, mais parce qu'Il m'avait mis en

pause et m'avait plongé plus profondément dans le lieu secret de la prière, du recalibrage spirituel et de l'étude de la Bible.

Je n'entrerai pas dans les détails de mon histoire avec ces personnes, mais sachez que ces célébrités, présidents, rois, etc., surveillent de très près ce qui se dit à La Fruit Factory. En fait, ils font BEAUCOUP plus que simplement surveiller.

Yahshua me montre où ces personnes se trouvent et me parle souvent de ce qui est discuté et décidé dans leurs chambres intimes. Je n'ai jamais besoin de le partager publiquement ici, car je ne fais pas de freestyle dans ce travail : je ne proclame que ce que Yah me demande de proclamer et quand Il me le demande.

C'est pourquoi j'ai des archives personnelles, où je note tout le temps beaucoup de choses liées ou non à ce sujet ; ce n'est pas seulement pour ma mémoire personnelle, mais aussi pour pouvoir retrouver des informations chaque fois que cela est nécessaire, si et quand YHWH me demande de les mentionner à titre officiel. La proclamation d'aujourd'hui en est un exemple.

Aujourd'hui, le 10 octobre 2025, je me préparais à dîner en famille lorsque Yah m'a rappelé des images d'un rêve que j'avais fait il y a exactement un an à propos de la famille royale britannique. Il me les a remémorées et m'a dit : « C'est ce que je veux que tu publies ensuite. » J'avais pris quelques notes à ce sujet à l'époque.

**Date de référence : 09 oct, 2024.**

« Extrait de La Grande Tromperie - La famille royale britannique (à compléter).

(À PUBLIER) Les avortements, le prince William : "Un sentiment qu'il connaît trop bien", la religieuse qui court vers la porte et tombe dans une mare de sang, la famille royale était derrière tout ça. »

De plus, j'ai reçu le titre d'une proclamation de YHWH à ce sujet deux mois plus tard. J'avais noté les instructions de Yah à ce sujet à l'époque.

**Date de référence : 08 déc, 2024.**

« La chute de la monarchie.

"Nous devons publier la prophétie sur la famille royale britannique. Quand j'en aurai fini avec eux, le public les détestera tellement qu'il leur jettera des ordures lorsqu'ils marcheront dans la rue", dit YHWH. »

Si vous lisez la dernière proclamation, vous verrez que les paroles du Seigneur dans le paragraphe précédent y trouvent un écho :

« Voici, Je suis contre toi, dit YHWH des armées ; Je soulèverai tes jupes sur ton visage, Je montrerai aux nations ta nudité, et aux royaumes ta honte. *Je répandrai sur toi des immondices abominables, Je te rendrai infâme et Je ferai de toi un spectacle.* Tous ceux qui te verront s'enfuiront loin de toi et diront : "Le Royaume-Uni est dévasté ! Qui le pleurera ?" Où trouverai-je des consolateurs pour toi ? » (8 août 2024. Proclamation #141).

### **Le Prince William s'échappera**

YHWH m'a demandé de commencer par expliquer comment j'en suis venu à rédiger cette proclamation, puis de détailler le rêve qu'Il m'a donné il y a exactement un an au sujet du prince William. Sans plus attendre, entrons dans le vif du sujet.

Le rêve a commencé par une série de scènes, comme une sorte de carrousel, que Yah faisait défiler devant mes yeux. Il s'agissait de courts extraits montrant des bébés de différentes races et de différents âges qui criaient vers Lui, suivis d'images d'avortements pratiqués par leurs mères.

À un moment donné, je regardais un adorable petit bébé enroulé dans une couverture qui hurlait, et l'instant d'après, je voyais une femme accroupie au-dessus des toilettes, le sang de son embryon fondu dégoulinant de l'intérieur de ses cuisses. Une image horrible.

C'était comme si le Seigneur partageait une partie de Son cœur avec moi, de sorte que je pouvais ressentir ce qu'Il ressentait en voyant ces atrocités se produire dans le monde. J'étais submergé par un chagrin et une tristesse si profonds que j'ai senti les larmes me monter aux yeux.

Ses émotions étaient cependant plus complexes que cela, car elles mêlaient le chagrin pour ces âmes sans défense, qui n'avaient jamais eu la chance de vivre le destin qu'Il leur avait

réservé, et une profonde colère envers les mères, les personnes et les lois qui soutiennent leur meurtre.

« Cela me met en colère et m'attriste profondément », a déclaré YHWH, alors que ces images douloureuses défilait encore devant mes yeux. « Un sentiment qu'il ne connaît que trop bien », a ajouté Yah d'un ton sec.

Qui est « il » ? me suis-je demandé. L'écran est devenu noir, les pleurs des bébés ont cessé, et l'image est passée au prince William.

William était assis seul à une grande table, en train de manger. Un homme, appelons-le Leo, est entré dans la pièce derrière lui et s'est arrêté à quelques pas. William n'a pas pris la peine de se retourner ni d'arrêter de manger, visiblement habitué à ce genre de comportement.

Leo a commencé à lui parler, mais je ne pouvais pas comprendre ce qu'il disait, car le rêve était muet.

Quelques instants plus tard, William s'est arrêté net. Mon regard s'est focalisé sur le visage de William, qui est passé d'une expression stoïque et impassible à une pâleur mortelle. Les paroles de Leo l'ont frappé comme des coups de massue.

Sans un mot, William posa sa fourchette. Ses mains tremblaient, ses yeux étaient rougis, sa gorge serrée ; il bouillait de rage.

Je ne comprenais pas tout à fait ce qui se passait, mais au lieu de me faire entendre ce qui se disait, YHWH décida de me montrer l'histoire.

La scène passa au prince William avec une femme, appelons-la Daisy.

Daisy était une femme blanche, de corpulence moyenne. Tout au long de ce rêve, elle portait une longue robe noire, semblable à celle d'une sœur catholique, et un foulard noir sur la tête, mais sans le haut chapeau de nonne ni le collier avec une croix.

Cette tenue semblable à celle d'une sœur pouvait être un choix symbolique de Yah, qui me montrait que le caractère de Daisy était similaire à l'idée que nous nous faisons d'une religieuse. Daisy serait donc une femme charitable, douce et gentille, profondément attachée à la foi, à la prière, à la chasteté et complètement détachée des aspects matérialistes de la vie. Ou

bien Daisy pourrait être une véritable nonne, ce qui serait moins probable dans ce cas, mais néanmoins possible.

La lumière qui brillait dans leurs yeux lorsqu'ils se regardaient, et le réconfort et la camaraderie paisibles qu'ils partageaient en parlant et en riant, trahissaient leur amour profond et leur confiance mutuelle.

Leur relation était interdite ; la famille royale était au courant et ne l'aurait jamais autorisée, mais ils ont néanmoins décidé de la poursuivre en secret.

William a demandé à Daisy de l'épouser. Daisy ne voyait pas très bien comment ils pourraient y parvenir, compte tenu de la surveillance et du contrôle exercés par la famille royale sur tous les aspects de la vie de William, mais il a répondu qu'ils avaient juste besoin que leur mariage soit reconnu par Dieu. C'était tout ce qui comptait pour lui, et elle était tout à fait d'accord.

La scène est passée à une image d'eux dans une petite église vide. Ils se tenaient devant l'autel, en présence d'un pasteur, et se sont mariés en présence uniquement du pasteur et d'un ou deux autres témoins (des membres du clergé). Ils avaient un large sourire aux lèvres lorsqu'ils se sont dit leurs vœux et rayonnaient d'excitation comme des enfants de maternelle.

En regardant ces scènes de leur mariage, Yah m'a fait comprendre dans mon esprit que c'était là un mariage qu'Il reconnaissait comme légitime ; pour YHWH, William et Daisy sont mari et femme.

La scène se poursuit avec Daisy annonçant à William qu'elle est enceinte de leur premier enfant. Ils étaient tous deux très heureux, et ils ont prié et remercié Dieu pour cette bénédiction, mais leur excitation s'est rapidement transformée en inquiétude.

La première question qui s'est posée était : Et si « ils » le découvraient ? Que feraient-ils à Daisy ? Au bébé ? Daisy a également posé la question à William. « Ils ont besoin de moi, ils ne peuvent pas me faire trop de mal », a répondu William, la rassurant et lui disant de ne pas s'inquiéter pour lui.

William a promis à Daisy qu'il trouverait un moyen de les faire sortir, elle et le bébé, une évasion. Elle a accepté et a reçu de lui des instructions sur ce qu'elle devait préparer de son côté.

William se mit immédiatement au travail. Cela prenait du temps, plus de temps qu'il ne l'aurait souhaité, mais tout se passait bien, autant qu'il pouvait en juger... jusqu'à ce soir-là, lorsque Leo entra dans la pièce pour lui annoncer la pire nouvelle qu'il puisse recevoir.

De retour dans la salle à manger, malgré tout le sang-froid dont William avait fait preuve jusqu'alors, la nouvelle le bouleversa et il ne put retenir ses larmes ; elles ne tardèrent pas à couler sur ses joues.

Le rêve revint à l'histoire. C'était une scène où Daisy courait dans un couloir, en larmes. Elle essayait visiblement de fuir quelque chose ou quelqu'un, mais elle avait également très mal. Elle trébucha, tomba et se mit à pleurer de manière incontrôlable.

Alors qu'elle était allongée sur le sol, mon regard se porta sur la traînée de sang qu'elle avait laissée derrière elle. Ce sang épais, rouge foncé, coulait le long de ses jambes et avait taché tout le bas de sa robe.

C'est là que le Seigneur prit la parole. « Ils l'ont forcée à se faire avorter », a déclaré YHWH, « et ils paieront pour cela ». Je pouvais sentir la colère de Yah, mais aussi la grande compassion qu'Il éprouvait pour ce couple, pour un homme et une femme qui essayaient simplement de vivre selon ses préceptes et être une famille.

De retour dans la salle à manger, j'ai enfin pu entendre le son, comme si celui-ci avait été réactivé.

« Qu'est-ce que tu croyais faire ? » a demandé Leo à William. « Tu pensais vraiment pouvoir t'en tirer comme ça ? » a-t-il raillé. « Fais attention à ce que tu fais à l'avenir, car nous ne nous limiterons pas au bébé si tu essaies encore une fois de faire quelque chose comme ça. »

Leo est sorti de la chambre, et je me suis réveillé.

Alors que je priais et réfléchissais au rêve que je venais de voir, je me suis souvenu de la toute première vision que YHWH m'avait donnée du prince William environ deux mois plus tôt. Heureusement, je l'avais consignée dans mes archives.

**Date de référence : 24 août 2024.**

« La chanson "Arise" de Don Moen passait lorsque j'ai vu le prince William chanter et danser de tout son corps, de toute son âme et de tout son esprit.

Il se trouvait à l'extérieur d'un bâtiment royal, qui était un grand espace ouvert mais couvert. Cet espace était l'entrée d'un bâtiment plus grand.

William dansait et chantait "Arise ! Prends ta place, intronise-toi, sur nos louanges. Arise ! Roi des rois, Dieu saint, alors que nous chantons, lève-toi !"

Je vous assure qu'il se déchaînait sur cette piste de danse, avec un grand sourire, tournant sur lui-même et levant les mains.

Puis j'ai entendu un murmure bruyant de voix disant : « As-tu lu ce qui est écrit à son sujet ? » Et je me suis entendu répondre : « Quand comprendrez-vous que ce qui est écrit à leur sujet est complètement faux ? »

Puis, le rêve s'est déplacé vers le prince Harry, qui se trouvait à l'extérieur du même bâtiment. Il regardait William danser depuis un coin, sans vie et sans expression. »

Le 12 oct, 2025.

Alors que je préparais cette proclamation pour publication le 12 octobre 2025, voici la déclaration que YHWH m'a communiquée au sujet de la situation du prince William.

### **Ainsi parle YHWH Elohim :**

« Dans Ma parole, J'ai dit : Si quelqu'un veut venir après moi, qu'il renonce à lui-même, qu'il se charge de sa croix, et qu'il Me suive. Car celui qui voudra sauver sa vie la perdra, mais celui qui perdra sa vie à cause de Moi la trouvera. Que servirait-il à un homme de gagner le monde entier, s'il perdait son âme ? Ou que donnerait un homme en échange de son âme ?

William est une personne qui a renoncé à sa vie pour gagner la vraie vie. Sa vie n'est pas facile. Les gens pensent que ceux qui vivent dans les hautes sphères ont une vie facile, mais cela est loin d'être vrai.

William est ce que nous appelons un prisonnier de la foi. Il est piégé. La raison pour laquelle il est piégé est qu'il refuse de renoncer à sa foi. Être entouré d'adorateurs du diable et refuser de se prosterner entraîne beaucoup de punitions, de persécutions et de souffrances.

William a pris sa croix et la porte chaque jour, et c'est une croix très lourde à porter.

Je ne vois dans cet homme biologique appelé Catherine qu'un autre clown, recruté pour un spectacle de clowns. Ils ne sont pas mariés, ne l'ont jamais été. Ils n'ont pas d'enfants et ne vivent même pas sous le même toit. Tout ce qui les concerne n'est qu'illusion, tout comme le mariage de son frère, ses enfants et leurs prétendus scrupules.

Un spectacle de clowns fantaisiste.

La soi-disant relation intermittente de William et Catherine, qui a duré une décennie, n'était qu'un moyen de dissimuler le fait que William n'en voulait pas, jusqu'à aujourd'hui, mais qu'il a été contraint de jouer le jeu pour leur spectacle de clowns. Il détestait, et déteste toujours, Catherine et toute la monarchie, leurs mensonges et leurs illusions.

Ils utilisent sa femme, sa véritable femme, que j'ai montrée à ma servante Elvira, comme un outil pour le garder sous contrôle. Ils l'utilisent pour le torturer et le forcer à se soumettre, mais c'est un combattant, un guerrier de la foi, et moi, YHWH Elohim, Je le sauverai des mains du système anarchique qui l'entoure.

William est un enfant adopté, tout comme son soi-disant frère ; aucun des deux n'a de lien de parenté avec la famille royale. Je vais montrer au monde entier à quel point tout ce système monarchique est une imposture. Mais tout en les dénonçant, Je le protégerai.

Il reconnaît le Messie devant les hommes dans sa vie réelle, c'est pourquoi il a été reconnu au ciel comme Mon fils. Malgré la pression insurmontable qui pèse sur lui pour qu'il abandonne et se tourne vers le côté obscur, il n'a pas cédé et il ne recule pas. Pour cela, Je le sauverai et Je l'honorerai.

Le prince William s'échappera. »

### **Ainsi parle YHWH au prince William :**

« Moi, YHWH Elohim, je te sauverai, toi et ta femme.

Je t'accorderai les désirs de ton cœur. Je te rendrai une vie décente, loin des regards du public, dans un endroit tranquille où tu pourras te cacher. Ta dévotion envers moi ne sera pas vaine.

Continue à préparer cette fuite, cherche- Moi, et Je guiderai tes pas.

Que dit Ma parole, Elvira ? »

Alors que YHWH me posait cette question, le passage suivant m'est venu à l'esprit :

« Le chemin des justes est comme le soleil levant, qui brille de plus en plus jusqu'au plein jour. Mais le chemin des méchants est comme les ténèbres profondes ; ils ne savent pas ce qui les fait tomber. » — Proverbes 4:18-19.

Après que je l'ai ajouté à ce texte, Yah a poursuivi sa déclaration à William.

### **Ainsi parle YHWH à William :**

« Ils sont pris au piège de leurs idoles. Les idoles sont sourdes, aveugles et stupides, alors ils héritent de cette surdité, de cette cécité et de cette stupidité. Même si j'en parle ouvertement ici, ils ne comprendront toujours pas comment tu leur as échappé.

Ce qui les tuera, c'est leur arrogance ; ils sont trop confiants parce qu'ils t'ont maintenu, toi et le monde, sous leur joug de méchanceté et de traitements cruels pendant si longtemps.

Ils ne comprennent pas qu'il arrive un moment où l'opresseur cessera d'exister parce que le Dieu qui venge se fera entendre et que personne ne pourra délivrer de Ma main.

Les ténèbres qui les habitent les rendent incapables de se défendre contre la vraie lumière. Car la lumière brille dans les ténèbres, et les ténèbres ne l'ont pas vaincue.

Moi, YHWH Elohim, Je ferai cela pour toi, William.

Ils ont plus qu'assez de copies et de clones de toi pour maintenir leurs illusions pendant encore quelque temps, mais cela ne durera pas éternellement ; tôt ou tard, leurs mensonges les rattraperont.

Comme je l'ai dit à ma fille Elvira, quand j'en aurai fini avec eux, le public les détestera tellement qu'il leur jettera des ordures dessus lorsqu'ils marcheront dans la rue. Leurs marches de la honte seront diffusées sur tous les écrans du monde.

Cependant, en les exposant, je te protégerai, mon fils. Car la lumière brille dans les ténèbres, et les ténèbres ne l'ont pas vaincue.

Leurs ténèbres ne te vaincront pas, William. Tiens bon, et tu seras justifié.

Moi, YHWH Elohim, j'ai parlé. Ma parole ne revient jamais à Moi sans effet ; Je l'accomplirai certainement. »

« N'ayez donc pas peur d'eux, car il n'y a rien de caché qui ne doive être découvert, ni de secret qui ne doive être connu. Ce que je vous dis dans les ténèbres, dites-le en plein jour; et ce qui vous est dit à l'oreille, proclamez-le sur les toits. Ne redoutez pas ceux qui tuent le corps mais qui ne peuvent pas tuer l'âme. Redoutez plutôt celui qui peut faire périr l'âme et le corps en enfer. Ne vend-on pas deux moineaux pour une petite pièce? Cependant, pas un ne tombe par terre sans l'accord de votre Père. Même vos cheveux sont tous comptés. N'ayez donc pas peur: vous valez plus que beaucoup de moineaux. » —Matthew 10:26-31.

Ma famille du royaume et moi-même prions pour toi, William. Que la parole de YHWH se manifeste puissamment dans ta vie à travers le Christ, notre Sauveur et notre seule espérance. Au nom puissant de Yahshua, je prie, amen.

Il y a beaucoup de choses que j'aimerais mieux faire dans mon rôle de scribe de Yah, mais je fais de mon mieux pour suivre Son rythme, car je sais à quel point cette mission est un privilège. Je le remercie profondément pour sa grâce et sa gentillesse à mon égard alors que je me développe et progresse dans ce travail.

# POSTFACE

La Fruit Factory est un appel au Vrai Israël et à l'Église de la fin des temps. C'est l'heure de la moisson ! Le Seigneur Yahshua le Christ sonne de la trompette : seuls ceux qui portent du fruit réussiront.

Voici les cinq premières proclamations que nous recommandons à tous les lecteurs de The Fruit Factory afin qu'ils comprennent clairement les temps qui précéderont le retour du Messie pour persévérer jusqu'à la fin.

[Bienvenue](#)

[Le changement de paradigme nécessaire](#)

[Le libre arbitre et la connaissance du bien et du mal](#)

[À partir de 2025](#)

['Vous le regretterez,' dit YHWH.](#)

Nous vous encourageons à vous abonner pour recevoir des notifications de toutes nouvelles publications. Si vous souhaitez soutenir la proclamation de la parole prophétique de Yah, cliquez ici ou rendez-vous sur [thefruitfactory.co/giving](https://thefruitfactory.co/giving).

## À propos de l'autrice

Elvira est une servante de YHWH le Dieu Tout-Puissant, qui est née de nouveau en Christ il y a plus de 20 ans et a reçu son appel de YHWH pour accomplir cette œuvre en 2021. Elle est une écrivaine de la tribu de Juda qui s'intéresse au droit, aux médias et aux affaires.

Envoyez-lui un e-mail à [mail@thefruitfactory.co](mailto:mail@thefruitfactory.co).

## Au fait...

« **Yahshua** » est simplement le nom de Jésus en hébreu. Divers érudits ont défendu des orthographes et/ou des prononciations telles que Yehoshua ou Yeshua, qui sont des variantes de *Joshua*, mais nous préférons nous en tenir à Yahshua, qui signifie « Yah/YHWH sauve ».